



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : **SYAMSURIJAL, SE**

Jabatan : Camat Bajeng Barat

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **Dr. ADNAN PURICHTA ICHSAN, SH.,MH**

Jabatan : Bupati Gowa

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Sungguminasa, 2 Januari 2024

Pihak Pertama,
Camat Bajeng Barat


SYAMSURIJAL, SE

Pihak Kedua,
Bupati Gowa



Dr. ADNAN PURICHTA ICHSAN, SH.,MH

**LAMPRAN 1 PERJANJIAN KINERJA
KECAMATAN BAJENG BARAT KABUPATEN GOWA
TABEL KINERJA TAHUN 2024**

NO	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
Sasaran Strategis			
	Meningkatnya kepuasan masyarakat terhadap pelayanan publik	Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)	87,00 (Balk)
	Meningkatkan akuntabilitas penyelenggaraan pemerintahan kecamatan	Nilai SAKIP	75,00 (BB)
Sasaran Program			
	Meningkatnya sarana dan prasana pelayanan publik memadai	Jumlah sarana dan pelayanan	8 Unit
	Tersedianya prosedur pelayanan yang efisien	Persentase layanan yang memiliki SOP	100%
	Meningkatnya pelayanan kepada masyarakat sesuai standar pelayanan	Persentase layanan sesuai SP	100%
	Meningkatnya tindak lanjut pengaduan masyarakat	Persentase tindak lanjut pengaduan yang tersedia	100%
	Meningkatnya usulan masyarakat yang diakomodir	Persentase usulan masyarakat yang diakomodir	100%
	Meningkatnya evaluasi pelayanan	Persentase hasil SKM yang ditindaklanjuti	100%
Sasaran Kegiatan			
	Tersedianya sarana pelayanan yang memadai	Jumlah sarana pelayanan yang tersedia	8 Unit
	Tersedianya sarana bagi kelompok rentan	Jumlah sarana bagi kelompok rentan	3 Unut
	Terbentuknya tim penyusun SOP	Jumlah tim penyusunan SOP	1 Tim
	Tersedianya SOP pelayanan di setiap jenis pelayanan	Jumlah SOP pelayanan yang disusun	14 SOP
	Tersedianya maklumat pelayanan	Jumlah maklumat pelayanan yang tersedia	1 Maklumat
	Terlaksananya forum konsultasi publik	Jumlah unsur masyarakat yang hadir dalam FKP	5 Unsur Masyarakat
	Terverifikasinya pengaduan masyarakat	Persentase pengaduan yang diverifikasi	100%
	Terlaksananya tindak lanjut pengaduan masyarakat	Persentase pengaduan yang ditindaklanjuti	100%
	Tersalurkannya usulan masyarakat dalam perencanaan pembangunan	Jumlah usulan masyarakat	63 Usulan
	Terlaksananya survei kepuasan masyarakat	Jumlah pengguna layanan yang mengisi kuesioner	200 Orang

PROGRAM

Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota

ANGGARAN

Rp. 1. 205. 208.045


 Bupati Gowa
Dr. ADNAN PURICHTA ICHSAN, SH.,MH

Sungguminasa, 02 Januari 2024
 Camat Bajeng Barat

SYAMSURIJAL, SE
 NIP. 19800728 200502 1 002